

## 2007 Typisch Schweiz

### Fotoprojekt mit Jugendlichen aus den Empfangsklassen Biel

Die jungen Menschen, (Geflüchtete, Familiennachzug oder Kinder aus bikulturellen Ehen), die erst seit kurzem in der Schweiz sind, beschäftigen sich über mehrere Wochen mit dem Thema Fotografie: Sie erhalten eine Einführung in verschiedene Fototechniken und machen dazu fotografische Übungen: Hell-Dunkel, Perspektive, Bewegung oder einen Gegenstand fotografieren, Portraitfotografie etc. Wir besuchen auch die Bieler Fototage.

Zum Abschluss suchen die Jugendlichen Bilder zum Thema ‚typisch Schweiz‘. Aus den verschiedenen Fotos werden acht ausgewählt, die als ‚Set‘ verkauft werden.

Mit im Projekt gemachten Arbeiten, entsteht eine Fotoausstellung im Schulhaus, die den Mitschülerinnen, den Eltern und Schulbehörden präsentiert wird.

### ‚Typisch Schweiz‘



Beispiele von Fotos zum Thema: einen Gegenstand aus der Heimat fotografieren

